



Konsep Islam pada hakekatnya memberikan perhatian yang cukup besar serta memberikan kedudukan yang tinggi kepada wanita. Muhammad al-Gazali, salah seorang Ulama besar al-Azhar kontemporer berkebangsaan Mesir menulis :

"Kalau kita mengamati pandangan ke masa sebelum seribu tahun, maka kita akan menemukan wanita menikmati keistimewaan dalam bidang materi dan sosial yang tidak dikenal oleh wanita-wanita kelima benua. Keadaan mereka ketika itu lebih baik dibanding dengan keadaan-keadaan wanita Barat dewasa ini." (*Marcoes Natsir, 1993 : 3*)

Dalam aspek historis wacana Islam, tidak sedikit wanita berperan dan menonjol dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan, maupun di bidang kepemimpinan, yang banyak menjadi sumber rujukan ilmuan-ilmuan pria. Istri Nabi Aisyah r.a adalah seorang ahli fiqh serta dikenal kritis dalam bidang strategi perang. Imam Al-Hayyan mencatat dua nama wanita yang menjadi guru-guru tokoh Madzhab, yaitu : Mu'nisah Al-Ayyubiyah (W 650), Syammiyat At-Taimiyyah (W 740), dan masih banyak nama lain yang mempunyai kedudukan ilmu. (*M. Quraish Shihab, 1994 : 278*)

Demikian juga bila dilihat dari sisi keberhasilan wanita di dalam memegang kedudukan elit politik dan pemerintahan. Menurut Jamal ad-Din Muhammad Mahmud :





















- BAB I : Pendahuluan yang mengemukakan kerangka dasar penulisan skripsi yang dijadikan pijakan penulisan ilmiah, sehingga dasar tersebut dapat dipertanggung-jawabkan, hal ini mencakup : Latar belakang masalah yang akan dibahas, alasan memilih judul, penegasan judul dalam upaya menghindari adanya misinterpretasi, rumusan masalah, tujuan pembahasan, kegunaan pembahasan, sumber data, tehnik penggalian data, metode pembahasan dan sistematika pembahasan.
- BAB II : Dalam bab dua ini diuraikan tentang wanita dalam ajaran Islam yang meliputi : asal kejadian wanita, konsep kesetaraan wanita, hak-hak wanita dalam bidang politik, pendidikan, sosial dan ekonomi.
- BAB III : Sajian data yang mengemukakan tentang ayat-ayat kepemimpinan wanita berikut penafsirannya.
- BAB IV : Bab empat ini merupakan analisa dari kepemimpinan wanita yang disandarkan pada ayat-ayat tentang kepemimpinan wanita.
- BAB V : Yang merupakan bab terakhir (penutup). Dalam bab ini akan dikemukakan beberapa hal yang merupakan kesimpulan dari bab-bab yang

